
第37回一期一会　　アンケートコメント
　

　　　　　　　　　講師      笹尾　佳子 氏 2014 5. 10

1．講師の話に対する感想をお願いします。

　　・　大変なご苦労の中、経験された実積からの珠玉の言葉に感激しました。

　　　　またほとばしる情熱の根本に、社会貢献があることがすばらしいと思います。

　　・　貴重なお話しありがとうございました。リクルートでの組織を活性化させるお話しが大変ため

　　　　になりました。

　　・　とても分かりやすい、かつ考えさせられた良い話でした。

　　　　強い信念で困難を乗り越えて、より良い会社、より良い日本社会を築いて頂きたいと思いま

　　　　した。応援しております。

　　・　仕事・経営に対する姿勢（情熱）はこの講演で性別による差は無いものと納得できた。

　　　　「営業改革をするんだ」との意気込みは、昭和４０年代と重なるものがあり懐かしさを覚えた。

　　・　組織再建にかかわる話は非常に共感を得ました。

　　　　自身の現状と照らし合わせ改めて出来ることを再考してみました。

　　・　分かり易く。有意義なお話しでした。

　　　（すみません。２０年以上の知り合いなので客観的なコメントが中々出てきません）

　　・　新入社員、マネージャ、経営者それぞれの時の実感あるお話しで大変考えさせられました。

　　　　興味深い内容であり、かつ自分の生き方を啓発されるものでした。

　　・　発想が豊かで熱いのにとてもソフトな方だと思いました。話が面白く引き込まれました。

　　　　女性の活用が今後日本の生き残るために必要であり、男性も女性の視点を意識的に持つ

　　　　ことで売り上げが増えるかも。

　　・　真正面から会社の課題に向き合い、誠意を持って解決してきた姿勢が話に良く表れていて

　　　　とても好感が持てた。

　　・　きちんと仕事を為す人は特別な能力があるのだなぁと改めて思いました。

　　　　若い女性が朝５時に起きて新聞５紙を読み、午後は１００社くらいにアポイントのTELをし

　　　　会社に飛び込む。またやけのやんぱちキャンペーンなどの後、目指した事が現実になって

　　　　いく喜び。そこに夢中になれる力。努力ももちろん、やはりそれは特別な才能だなぁと圧倒

　　　　されました。それでいてとてもさりげなくお話しになるので、好印象が残りました。

　　・　非常に興味深いお話ばかりで、あっという間の2時間でした。

　　　　正直なところ私はマネジメントに苦手意識があったのですが、笹尾先生のお話しを伺って

　　　　意識が変わりました。今後経営者となるにあたって、大切なことを教えて頂きました。

2. 講師の話の長さについてご意見をおねがいします。

　　ちょうど良い　　　　　１０名

　　・　面白くてもっともっと聞きたかったし、たくさんの逸話があったことだろうと思う。

　　・　資料がたくさんあったので、良く理解出来ました。

　　・　もう少し聞かせて頂きたかった。

　　・　資料も充実したものをご用意頂きましたし、ちょうど良い長さだったと思います。

　　短すぎる　　　　　　　１名

　　・　もっと話を聞きたかったです。



3.  今回のテーマの選び方についてコメントをお願いします。
。

　　・　タイムリーで良かったと感じます。

　　・　とても良かったです。東電パートナーズ（株）の業務内容を知らないで参加してしまいました。

　　　　介護の事を調べて参加すべきでした。（母が来月９０歳になり、切実な問題になる可能性も

　　　　あるので）

　　・　とても時流に合ったテーマであり、興味深く聞くことが出来た。

　　・　東電パートナーズなる会社の事を知らなかったし、なぜ東電なのかと漠然と考えていたので

　　　　東電という名に誇りを持って社会貢献している内容を聞いて、とても充実した思いが残った。
　　・　今後の社会で重要性を増すタイムリーなテーマだったと思います。
　　・　優秀なリーダーの方のマネジメント、生き方など皆さん（どんな世代の方でも）が興味ある

　　　　テーマかと思います。

　　・　視野の広がる良いテーマだと思います。

　　・　日本における女性経営者比率の拡大が話題の中で時宜を得たテーマだった。

　　・　“自分に出来ることから日本を元気にする運動”という一期一会のコンセプトに相応しい

　　　　素晴らしいテーマだったと思います。

4. 　あなたのご職業についてお答えください。

会社役員・経営者 1名

会社員 6名

教育者 1名

主婦及び主婦アシスタント ２名

退職者 １名

　　　(アンケートに答えて下さった方のみ）

6．　司会進行に関してコメントをお願いします。

　　・　最適な進行でした。

5. 一期一会の今後の進め方についてご意見をお願いします。

　　・　今のままで良いのでは。

　　・　少しづつ若い人の話も入れてみるという考え方が今後の進め方の参考になるかもしれない

　　　　と思った。

　　・　今後もより良い人生を歩んでこられた方のお話しを聞けたらと思います。

　　・　スピーカーを呼ばれるのが大変と思いますが、ぜひ続けて下さい。

　　・　もっとHPなど広く展開出来れば宜しいかと。

　　　　　　以上　　　　ご協力どうもありがとうございました。


